
おかげさま農場から産地の声をお届けする

「おかげさま通信」

★25歳の意識と意欲が高い新人くん

【産地情報】
◎ホウレン草、チンゲン菜、春キャベツは5月から出荷再開予定です。

◎春人参は順調に育っています。

電気の自給を考えて科学技術高校に進み、東京農大
を出た後、おかげさま農場にたどりつきました。高
柳場長を「師匠」と呼ぶ、パワー溢れる存在です。

2016.4.28号

おかげさま農場に新人が入りました！東京
生まれの東京育ちの石橋君ですが、生まれ
た頃にお父さんが田舎に土地と畑を買い、
週末農業に連れて行かれながら育ったため、
土にはずっと慣れ親しんで来ました。中学
生の頃から「お金ではなく自給自足中心の
生活」を考えていたそうで、大学在学中に
色々な農家の所へ出かけて行った中で、お
かげさま農場の高柳場長に出会いました。

その後、場長から紹介された新規就農者向
けの研修場で40種類ぐらいの野菜を育て
る経験を積んだのですが、「高柳場長が実
践している形の農業を自分もやりたい」と
いう思いが募り、今年からおかげさま農場
の野菜を作ることになりました。

「僕は野菜だけでなく小麦やゴマも作りた
いと思っています。生きる上で穀物は大切
だと思うからです」という石橋君ですが、
おかげさま農場出荷用として、まずは枝豆、
ナス、空心菜をメインで作ります。

既におかげさま農場の先輩に指導を受けな
がらまずは枝豆を蒔きましたが、これから
空心菜の種まきやナスの苗の移植など、
次々と畑仕事が忙しくなります

「どこまでお役に立てるかわかりませんが、
頑張ります！」と若さと意欲に満ちている
石橋君。これから末永いお付き合いをどう
ぞ宜しくお願いします。

4月10日頃に蒔いた枝豆は本葉が出てきました。種
選びも育て方も先輩直伝です。品種は「ユキムスメ
」という品種で、味がとても良い枝豆です。

おかげさま農場は、「食は命」をテーマにしています。化学合成農薬や化学肥料を使わない
ことを基本としています。

新人､石橋くん登場!


